

Andropov Herido a Tiros por un Hijo de Leonid Brezhnev

LONDRES, jueves 17 (AP).— Un diario de esta capital dice en su edición de hoy (jueves) que informes de inteligencia que circulan en Europa Occidental sostienen que el Presidente soviético Yuri Andropov fue herido de un disparo en un brazo por un hijo del difunto Presidente Leonid I. Brezhnev.

Las ediciones tempranas del diario "Daily Express" indican que los informes dicen que el supuesto incidente, que habría ocurrido en el Kremlin, fue protagonizado por Yuri Brezhnev, de 51 años, en una disputa familiar que sería la razón de la ausencia de Andropov, a quien desde hace tres meses no ha sido visto en ceremonias o actividades públicas.

El diario dice que la disputa habría surgido porque cuando era jefe de la KGB, policía secreta soviética, Andropov se habría embarcado en una campaña de desprestigio a la familia Brezhnev para evitar la designación de Konstantin Chernenko, sucesor designado por Brezhnev.

Alega que los círculos de Inteligencia de Londres y otras capitales europeas indican que hay informes de

—Favor pase a la página 60.

Entregan Prisioneros en Grenada

BRIDGETOWN, (Barbados), 17 noviembre (EFE).— Los prisioneros políticos y militares capturados por las fuerzas invasoras norteamericanas y caribeñas en Grenada fueron entregados hoy al gobierno interino de esa isla caribeña.

Según un comunicado recibido en Barbados, el gobierno de Grenada asumió la responsabilidad por todos los prisioneros capturados en la invasión norteamericana del 25 de octubre.

Las autoridades militares se disponían a desmantelar un centro de detención, localizado en Punta Salina, después de haber interrogado a unas 1.100 personas.

Mientras, el estado de emergencia impuesto hace semanas en Grenada fue levantado por las autoridades interinas.



BASE NORTEAMERICANA.— Greenham Common, Inglaterra, noviembre 17. Barreras de alambre de púas levantadas hoy alrededor de la base de la Fuerza Aérea norteamericana, en esta localidad a donde llegaron los primeros cohetes cruceros en Europa.

Piden en Honduras Invadir a Nicaragua

TEGUCIGALPA, noviembre 17 (UPI).— Un grupo de 800 marines norteamericanos llegaron a las costas hondureñas en cinco navíos de guerra para participar en maniobras conjuntas con soldados del ejército de Honduras, informó hoy el gobier-

no. Al mismo tiempo, un líder de un grupo de hombres de negocios que está encabezado por el jefe de las fuerzas armadas de la nación dijo que si fracasan los esfuerzos del grupo de

—Favor pase a la página 60.

E.U. Ofrece Apoyo a Proceso Salvadoreño

WASHINGTON, noviembre 17 (EFE).— Cuatro cancilleres centroamericanos se reunieron esta tarde con el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, y convinieron en que las gestiones del "Grupo de Contadora" merecen todo el respaldo de los países de esa región.

Los cancilleres de Guatemala, El Salvador, Costa Rica y Honduras se

entrevistaron durante casi dos horas con su colega norteamericano para analizar las perspectivas de los esfuerzos del "Grupo de Contadora" para lograr la paz en la región.

Fernando Andrade, canciller de Guatemala, dijo a "EFE" que en el diálogo con Shultz se reiteró el compromiso de que la so-

—Favor pase a la página 62.



EXPLICAN GAS NERVIOSO.— Utah, Estados Unidos. El delegado de Alemania Occidental Henning Wegener, escucha mientras un oficial del ejército norteamericano explica el funcionamiento de una granada de gas nervioso de 155 mm. Observan otros delegados que forman parte de una comisión de la ONU de 45 personas que visitaron un polvorín del ejército donde se almacenan armas tóxicas. La visita fue organizada por funcionarios norteamericanos para demostrar que la destrucción de los arsenales de gas nervioso puede ser verificada.



PIDE AUXILIO.— Libano, Nov. 17.— El líder terrorista de la OLP, Yasser Arafat, perdió su último bastión en Tripoli a manos de rebeldes de esa organización apoyados por Siria. Arafat envió un mensaje urgente a la Unión Soviética para que contribuya poner fin a la lucha.

Comandante de FDN Dice:

Ya no es Necesaria una Invasión a Nicaragua

TEGUCIGALPA, noviembre 17 (UPI).— El comandante el jefe de uno de los grupos rebeldes de Nicaragua dijo hoy que la moral de los sandinistas ha decaído a tal grado que una invasión militar encabezada por Estados Unidos al país centroamericano ya no es necesaria.

Emilio Echaverry, conocido en el campo de batalla como "Comandante Sierra" hizo sus comentarios a un día de que 800 infantes de marina de Estados Unidos desembarquen en Honduras para participar en

Señalan Compromisos Sandinistas a la OEA

SAN JOSE, noviembre 17 (ACAN-EFE).— El directorio político de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) de Nicaragua, remitió a la asamblea general de la Organización de Estados Americanos (OEA) un detalle de los compromisos que no ha cumplido el régimen sandinista ante ese organismo.

Los dirigentes opositores nicaragüenses, Alfonso Robelo, José Dávila y Brooklyn Rivera, denuncian que los sandinistas no cumplen con los acuerdos de la XVII reunión de consulta de la OEA, celebrada el 23 de junio de 1979, los cuales hicieron posible la caída del dictador Anastasio Somoza.

En primer lugar, subrayan los jefes de "ARDE", el régimen de Managua no ha cumplido con la instalación de un go-

bierno democrático en Nicaragua "cuya composición incluya los principales grupos representativos, y que refleje la libre voluntad de los nicaragüenses".

También exigen el respeto de los derechos humanos de todos, sin excepción, ya que por el contrario "existen actualmente miles de presos políticos, más de 500.000 exiliados, decenas de miles de desaparecidos y muertos, así como persecución religiosa".

Finalmente, Robelo, Dávila y Rivera señalan a los cancilleres reunidos en la OEA que los gobernantes de Nicaragua tampoco han cumplido el compromiso de realizar elecciones libres que conduzcan al establecimiento de un gobierno democrático que garantice la paz, la libertad y la justicia.

Edmund Muskie Sufre Infarto

WASHINGTON, noviembre 17 (EFE).— Edmund Muskie, Secretario de Estado de los EE.UU. con el presidente Jimmy Carter, fue hospitalizado, después de padecer un infarto de corazón.

Muskie, que cuenta 69 años, fue nombrado Secretario de Estado para sustituir a Cyrus Vance, que di-

—Favor pase a la página 61.

Iglesia Inglesa Ataca el Desarme Unilateral

LONDRES, noviembre 17 (UPI).— La máxima autoridad de la Iglesia Católica de Gran Bretaña instó hoy a los manifestantes antinucleares a no tomar la justicia en sus propias manos y advirtió que un desarme unilateral de Occidente invitaría a un "chantaje nuclear" soviético.

El Cardenal Basil Hume, primado para Inglaterra y Gales, dijo que

el Occidente corre el riesgo de exponerse a un "chantaje nuclear" si se desarma unilateralmente como proponen muchos de los pacifistas.

Los comentarios del prelado en una carta pastoral sobre el tema del desarme nuclear, se produjeron en momentos en que surgió de 500 el número de manifestantes antinucleares a-

—Favor pase a la página 31.

mento con 8.000 combatientes dentro de territorio nicaragüense y que dentro de unos meses el número aumentará a 15.000.

El dirigente rebelde aseguró que el gran potencial humano del ejército popular sandinista —25.000 hombres en las tropas regulares y 50.000 entre las reservas y las milicias— no inquietará a sus fuerzas.

"Lo que nosotros visualizamos para nuestra victoria es el desmoronamiento del sistema. La moral de los sandinistas está por los suelos", expresa el coman-

dante Sierra. "A pesar de todas las armas que ellos tienen, cuando no se tiene comida, ni condiciones de vida, no se puede soportar la guerra", agrega.

"Tenemos información de que batallones completos se están negando a combatir. Sabemos que los soldados reciben severos castigos, incluyendo la muerte en ocasiones", puntualizó el comandante Sierra.

El líder insurgente apuntó que la invasión nor-

—Favor pase a la página 25.